

たこやき3兄弟姉妹



ぼくにも兄弟姉妹がほしい！



第3学年 学年だより 10月号

令和7年10月1日

倉敷市立船穂中学校

爽やかな秋風を感じる季節となりました。10月は体育会や実力テストなど、学年にとって大きな行事が続く時期です。行事を通して学年の団結力を高めるとともに、一人一人が自分の力を発揮できるようにしていきましょう。

Q.秋ってどうして『勉強や読書の秋』 って言われるのだろう？

どうして秋は「勉強の秋」「読書の秋」と言われるのでしょうか？それは、秋の涼しくて過ごしやすい気候が、勉強や読書にぴったりだからです。夏の暑さが収まり、夜が長くなる秋は、静かで集中しやすい時間が増えます。また、昔の中国人人が「秋の夜は明かりの下で本を読むのにちょうどいい」と詩に書き残しており、この考えが日本にも伝わって「読書の秋」という言葉が生まれました。日本では毎年秋に読書週間があり、本に親しむ習慣が根付いています。そのため秋は、勉強したり本を読んだりするのにふさわしい季節とされているのです。

【体育会へ向けて】



体育会はクラスや学年が一致団結し、力を合わせて取り組む大きな行事です。勝ち負けだけでなく、「全員でやり切った」という達成感こそが大切です。仲間を信じ、互いを支え合いながら取り組む姿を期待しています。練習の成果を発揮し、一生の思い出に残る体育会にしてほしいと思います。

【実力テストへ向けて】



10/16には倉敷市学力テストという実力テストがあります。11月には実力テストがないため、今回の結果は進路を考える上で特に大切な指標となります。点数や判定をただ見るのではなく、自分の立ち位置を知り、これから学習の方向性を考える機会にしてほしいと思います。夏休みや日々の努力の成果を確かめる場として、全力で臨んでほしいと思います。ご家庭でのご協力を願っています。

秋は体調を崩しやすく、また気持ちも揺れやすい季節です。リズムを整え、十分な休養を取りながら本番を迎えるよう準備をしていきましょう。体育会での団結や努力、実力テストでの挑戦は、どちらも進路につながる大切な経験です。一つ一つの場面に本気で向き合う姿を期待しています。

またオープンスクールもラストチャンスです。行ってみたい高校に、またはどこのオープンスクールにも参加していない人がいましたら、必ずこの秋オープンスクールへ行くようお声かけください。また、多くの私立が模擬テストを行なっています。そういうものも利用して自分の実力を試したり、その場の空気に慣れておくと本番の緊張が少しは減るかもしれません。

日	月	火	水	木	金	土
28 備 南東新 人戦	29 備南東新人戦 ①②全体練習	30 専門委員会 (前期最終)	1朝礼 第1回係会 最終下校 17:30 ~	2	3第2回係会 応援旗〆切	4備南東 新人戦
5	6係連携練習	7体育会予行	8予行予備日 ⑤⑥前日準備	9第79回体育会(弁 当)	10体育会予備日 (弁当)	11
12	13スポーツの日	14	15中間考査 テスト範囲発表	16倉敷市学力テスト	17	18
19	20専門委員会 (後期)	21	22中間考査 (給食なし)	23中間考査	24⑤マナー講座	25
26	27	28	29⑤英検IBA	30	31	11/1

11月の予定

11/4～11/13 教育相談週間、11/7 進路説明会、11/10 自由参観日・PTA人権教育講演会
11/17～11/19 進路懇談(給食なし)、11/25～11/27 期末考査(2日間は給食なし)

